

Considera presidente Al-Asad que éxitos militares aceleran una solución política a la crisis en Siria



Damasco, 29 mar (RHC) El presidente de Siria, Bashar al-Asad, considera que el éxito del Ejército sirio y el apoyo militar de Rusia son una vía expedita para una solución política de la crisis siria.

En declaraciones a la prensa rusa el primer mandatario sirio destacó los avances logrados por el Ejército de su país junto con el apoyo militar de Rusia, fundamentalmente, y de otros amigos

Al-Asad ha asegurado que los triunfos del Ejército sirio tendrán efecto en las posiciones de los países que ahora obstaculizan el proceso de negociaciones para resolver la crisis, y en concreto se ha referido a Arabia Saudí, Turquía, Francia y el Reino Unido, que a su juicio esperan el fracaso del Ejército del país árabe para imponer sus condiciones en los diálogos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88834-considera-presidente-al-asad-que-exitos-militares-aceleran-una-solucion-politica-a-la-crisis-en-siria>



Radio Habana Cuba